

## **Pressemitteilung 25/2017**

### **Führungswechsel bei der Kreissparkasse in Ochsenhausen**

*Thomas Simmler tritt die Nachfolge von Robert Loritz an*

Biberach, 15. Dezember 2017

Nach 27 Jahren bei der Kreissparkasse in Ochsenhausen geht Regionaldirektor Robert Loritz zum Jahresende in den Ruhestand. Für seinen Nachfolger Thomas Simmler ist Ochsenhausen bereits berufliche Heimat.

„Gute Kontakte und motivierte Mitarbeiter“ lautet das Erfolgsrezept von Robert Loritz. Unter seiner Regie entwickelte sich die Kreissparkasse im Raum Ochsenhausen-Illertal bestens. Das Geschäftsvolumen aus Kundeneinlagen, Wertpapieren und Krediten hat sich nahezu versechsfacht und die Zahl der Kunden fast verdoppelt. „Ja, wir haben hier einiges bewegt“, erinnert sich Robert Loritz stolz. „Für diese gute Zusammenarbeit danke ich allen unseren Kunden und natürlich auch meinen Mitarbeitern ganz herzlich.“

Robert Loritz ist seit mehr als 45 Jahren bei der Kreissparkasse Biberach tätig, davon 22 Jahre als Regionaldirektor für den östlichen Teil des Landkreises. Ein direkter persönlicher Kontakt ist ihm stets wichtig. So pflegt Loritz gute Beziehungen zu seinen Kunden, zu Unternehmen, Kommunen, Handel, Gewerbe, Schulen und Vereinen.

Auch Loritz Nachfolger Thomas Simmler ist in Ochsenhausen bestens bekannt. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse in Erolzheim, die zur Regionaldirektion Ochsenhausen gehört, war Simmler acht Jahre Kreditsachbearbeiter in Ochsenhausen. 2008 wechselte er nach Laupheim und ist hier

jetzt Firmenkundenberater mit Vertretungsfunktion des Regionaldirektors. „Ochsenhausen ist meine berufliche Heimat“, sagt Thomas Simmler. „Hier werden enge Kundenverbindungen gepflegt, eine Voraussetzung für erfolgreiches Wirtschaften. Es ist mir ein besonderes Anliegen, die erfolgreiche Arbeit von Robert Loritz fortzuführen, zum Wohl unserer Kunden und der Kreissparkasse.“

Ab dem 1. Januar 2018 verantwortet Thomas Simmler die Regionaldirektion Ochsenhausen, die auch das Illertal umfasst, mit rund 14.000 Kunden, annähernd sechzig Mitarbeitern und sieben angegliederten Geschäftsstellen. Diese befinden sich in Berkheim, Dettingen, Erolzheim, Kirchberg, Kirchdorf, Rot an der Rot und Tannheim.

*268 Wörter mit 2.044 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2017\_KSK-Simmler-Loritz.jpg**

Führungswechsel. Robert Loritz (rechts) übergibt die Leitung der Kreissparkasse in Ochsenhausen an Thomas Simmler.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)